

REMERCIEMENTS



La famille de

Pierre Louis

LATTION

1924

a été profondément touchée par les nombreux témoignages de sympathie, d'amitié et de réconfort reçus lors de son deuil.

Dans l'impossibilité de répondre à chacune et chacun, nous remercions de tout cœur toutes les personnes qui, par leur présence, leurs messages d'amitié, leurs fleurs, leurs dons et leurs prières, ont pris part à notre douloureuse épreuve.

Nous destinons nos remerciements particulièrement:

- à l'ensemble des médecins qui ont su l'écouter et le suivre tout au long de sa longue maladie,
- au personnel soignant de la chirurgie viscérale du CHUV,
- à ses amis et connaissances et plus particulièrement:
 - Mme Monique Perrenoud-Décaillet
 - Mme Germaine Favre
 - Mr. & Mme François Jordan

ainsi qu'à toutes les personnes qui l'ont entouré et accompagné à sa dernière demeure.

Son frère, ses neveux et nièces.

Lausanne, février 2014.